
  

 

ATA DA 2ª SESSÃO (1ª ORDINÁRIA) DO CONSELHO DE PLANEJAMENTO, 1 

ADMINISTRAÇÃO E FINANÇAS – CAD – DA UNIVERSIDADE ESTADUAL DO 2 

PARANÁ – UNESPAR. Aos trinta dias do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte e 3 

cinco, às nove horas e trinta minutos, reuniram-se os membros do Conselho de 4 

Planejamento, Administração e Finanças – CAD – pela plataforma digital Microsoft 5 

Teams, conforme regulamentado pela Resolução nº 020/2024 - COU/UNESPAR, a fim 6 

de deliberar sobre a pauta prevista na Convocação nº 02/2025. Registraram-se as 7 

ausências dos conselheiros Danyelle Stringari, Jesus Crepaldi e Salete Paulina 8 

Machado Sirino. Registraram-se as presenças da Diretora de Projetos e Convênios, 9 

Gisele Maria Ratiguieri e da professora Maria Inez Barboza Marques, na qualidade de 10 

convidados, sem direito ao voto. A sessão foi presidida pelo Magnífico Reitor em 11 

exercício, Carlos Alexandre Molena Fernandes, que, após certificar-se de que havia 12 

quórum, procedeu à leitura da seguinte pauta: I. Expediente: 1. Comunicações. II. 13 

Ordem do dia: deliberação sobre os itens da pauta enviados aos conselheiros, por 14 

correio eletrônico e publicados na pauta online dos Conselhos Superiores da Unespar. 15 

EM REGIME DE DISCUSSÃO A PAUTA: não houve manifestação. EM REGIME DE 16 

VOTAÇÃO A PAUTA: aprovada por unanimidade. I. Expediente: 1. Comunicações: 17 

O conselheiro Sydnei Roberto Kempa, informou que, recentemente, a Pró-reitoria de 18 

Planejamento - Proplan se reuniu com a equipe das Divisões Financeiras – DAF, 19 

visando elucidar todos os encaminhamentos necessários concernentes à execução 20 

orçamentária. Anunciou que a Unespar executou com êxito a totalidade do orçamento 21 

de “Outras Despesas Correntes - ODC” do ano de 2024. O conselheiro João Marcos 22 

Borges Avelar comunicou que a Pró-reitoria de Administração e Finanças - Praf 23 

atravessa um período de desafios em razão dos vencimentos dos contratos dos 24 

agentes temporários que não poderão ser renovados, podendo ocasionar um 25 

significativo desfalque de profissionais na equipe. Informou que a Praf organizará 26 

reuniões com as equipes da DAF dos Campi, de compras e planejamento a fim de 27 

realizar ajustes na execução. O conselheiro Moacir Dalla Palma desejou boas-vindas 28 

ao vice-reitor, Carlos Alexandre Molena, e colocou-se à disposição, bem como o 29 

Campus de Paranaguá, para auxiliar no que for necessário. O conselheiro Valderlei 30 

Garcias Sanches desejou boas-vindas ao vice-reitor e, em nome da Pró-reitoria de 31 



  

 

Gestão de Pessoas e Desenvolvimento – Progesp, colocou-se à disposição para 32 

somar esforços na busca pelo crescimento e desenvolvimento da Unespar. Informou 33 

que a comissão designada para realizar as alterações necessárias para a adequação 34 

da Resolução nº 007/2019 - COU/Unespar tem previsão de iniciar os trabalhos no dia 35 

dez de fevereiro, com isso, solicitou o apoio das direções de Campus no sentido de 36 

encontrar soluções benéficas para a universidade. Informou que esteve em reunião 37 

com a Secretaria de Ciência, Tecnologia e Ensino Superior – Seti, para tratar sobre a 38 

readequação do plano de carreira dos agentes universitários de apoio. O presidente 39 

da sessão, Carlos Alexandre Molena Fernandes, informou que participou de reunião 40 

da Associação Paranaense das Instituições de Ensino Superior Público - Apiesp, 41 

representando a reitora da Unespar, ocasião em que a readequação do plano de 42 

carreira dos agentes universitários de apoio foi item da pauta. II. Ordem do dia: 2. 43 

Apreciação e deliberação sobre o Protocolo de Intenções – Cooperação entre a 44 

Unespar e Instituto de Tecnologia do Paraná – TECPAR – para o 45 

desenvolvimento de programas de intercâmbio, troca de informações e 46 

experiências no campo da pesquisa e desenvolvimento tecnológico. (Protocolo 47 

nº 23.063.727-0). O conselheiro Sydnei Roberto Kempa fez a relatoria da matéria. 48 

EM REGIME DE DICUSSÃO: houve manifestação sem solicitação de registro na ata. 49 

EM REGIME DE VOTAÇÃO: aprovado por unanimidade. 3. Apreciação e deliberação 50 

sobre o requerimento de reavaliação do Processo nº 20.357.846-6. (Protocolo nº 51 

21.737.733-1). O presidente da sessão anunciou que a professora Maria Inez Barboza 52 

Marques está presente como parte interessada e solicitou a autorização do Conselho 53 

para que ela tenha direito a fala. Após a votação, o Conselho aprovou por unanimidade 54 

o direito de fala da interessada. Na sequência, eu, Ivone Ceccato, fiz a relatoria da 55 

matéria. Na continuação, a professora Maria Inez Barboza Marques expôs seus 56 

motivos para pautar o assunto neste Conselho. EM REGIME DE DISCUSSÃO:  houve 57 

ampla discussão e votação, com a aprovação por unanimidade pela retirada de pauta 58 

deste item, com a justificativa de que este Conselho já deliberou sobre esta matéria e 59 

que o recurso não traz elemento novo.  Dessa forma, em se tratando de um recurso, 60 

a matéria deve ser deliberada pela instância apelativa final do Conselho Universitário. 61 

4. Apreciação e deliberação sobre a minuta de Regulamento de Banco de Horas 62 



  

 

da Unespar. (Protocolo nº 22.881.755-4). O conselheiro Valderlei Garcias Sanches 63 

fez a relatoria da matéria. EM REGIME DE VOTAÇÃO O PARECER: aprovado por 64 

unanimidade. EM REGIME DE DISCUSSÃO O MÉRITO: a conselheira Merline 65 

Cristina Faustino apresentou a proposta de alteração do art. 1º do Regulamento do 66 

Banco de Horas, substituindo o termo “em razão de força maior ou casos fortuitos” por 67 

“interesse da administração”; e alteração do Art. 2º, incluir o termo “interesse da 68 

Administração” antes de “nos casos fortuitos ou de força maior”. EM REGIME DE 69 

VOTAÇÃO A PROPOSTA: aprovada por unanimidade. EM REGIME DE VOTAÇÃO O 70 

MÉRITO: aprovado por unanimidade. Nada mais havendo a ser tratado, o Presidente 71 

da Sessão, Carlos Alexandre Molena Fernandes, encerrou a sessão on-line às 72 

12h17 (doze horas e dezessete minutos) e eu, Ivone Ceccato, Chefe de Gabinete, 73 

lavrei a presente Ata, que seguirá para aprovação deste Conselho.  74 
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